

► TENIS

## 16 tenistas valdepeñeros disputarán el Master Provincial de Tenis de Ciudad Real "Alberto Romero"

En próximas fechas se disputará en Puertollano y más concretamente en el CT Los Juncos el Master de Tenis de Ciudad Real que reunirá a los 8 mejores jugadores de cada categoría como colofón de fin a la temporada tenística provincial. 16 Jugadores valdepeñeros de nuestra escuela Tenis/Padel ok! disputarán dicha competición como premio a su temporada de torneos y resultados obtenidos en la misma. Record de participación valdepeñera en dicha competición que confirma la buena base de jugadores en edades tempranas que existe en nuestra localidad y que a la postre son el futuro tenístico local y por supuesto el buen trabajo de nuestros técnicos que vienen realizando año tras año y que corrobora que este éxito de participación no es casual. Los jugadores clasificados son: Benjamin Masc: Eduardo Lopez - Miguel Nova - Marco Rodriguez - Jaime Ruiz y Pedro Gomez. en Benjamin Fem: Ale-

jandra Martín - Carla y Claudia Lopez. En Alevín Masc: Raul Quintana. En Alevín Fem: Montse Mahía. En Infantil Masc: 0 Infantil Fem: Angela Gonzalez, Marta Quintana y Montse Mahía. Cadete Masc: Pedro Ruiz - Alberto Garcia - Gonzalo Mahía y Jose M. Merlo Cadete Fem: Marta Quintana y En Absoluto Fem: Marta Quintana. Nuestra enhorabuena ya por estar entre los mejores y suerte a todos!! Seguimos trabajando

### ESCUELA TENIS/PADEL OK!

Oferta Clases y Cursos de Tenis y Padel (a partir 4 años inclusive), jóvenes y adultos, todos los niveles de juego, de lunes a domingos, mañanas o tardes. Profesor titulado por las Federaciones de Tenis y Padel con una larga experiencia en formación en ambos deportes. Información e inscripciones: Tlf. 699260524 - 926313583 www.jgtenisok.wordpress.com

► KARATE

## Nidia García, seleccionada para el Trofeo Internacional de Palma del Río



La karateka valdepeñera Nidia García Moya ha sido convocada por la selección española de karate, en la categoría de junior, para competir en el trofeo internacional de palma del río (Córdoba) este fin de semana. Primer campeonato de la tem-

porada para Nidia, que le servirá de prueba de cara a próximas citas que tendrá, como la segunda fase de la liga nacional en Avila, campeonato de Castilla la Mancha en Almagro y campeonato de España en Ponferrada antes de finalizar el año.

## XVIII Torneo de Golf Fiestas del Vino de Valdepeñas



### EDGAR MARTÍNEZ

El pasado domingo 9 de septiembre se celebró este torneo organizado por el Club de Golf Mudela, en el campo de Santa Cruz de Mudela.

Se jugó en modalidad Stableford Hándicap Individual siendo los ganadores en primera cate-

goría Luis Barba Márquez con 38 puntos seguido de Francisco Díaz Mata con 37 y Francisco Lozano con 36. En segunda categoría, el ganador fue Juan José Valleclillo, con 39 puntos seguido de Pedro Alcántara con 35 y Bernardo López con 34, premiándose también el mejor approach que con-

siguió Jesús Carretero y Pedro Francisco López se llevó el trofeo al mejor Driver.

Acto seguido y previo a una comida que compartieron todos los participantes se llevó a cabo la entrega de Trofeos patrocinados por el ayuntamiento de Valdepeñas y el Club de Golf Mudela.



► Fútbol Sala Femenino

## Andrea Molina firmó su renovación con el Quijote Futsal

La portera seguirá en Valdepeñas un año más. Firmó su renovación con el C.D. Quijote Futsal en Instalaciones Alfonso Donado, marca colaboradora del club

Andrea Molina López renueva y seguirá guardando la portería del club valdepeño. El club ha apostado por la continuidad de la joven portera de 15 años, cuya proyección promete ser exitosa gracias a su trabajo, su ilusión y su juventud.

Andrea Molina firmó su renovación con el Quijote Futsal en la sede de Alfonso Donado Instalaciones Eléctricas junto a Rosa, gerente del negocio de la empre-

sa valdepeñera que se está volcando un año más con el fútbol sala femenino. Allí, Rosa confirmaba la renovación del apoyo de la empresa familiar de Alfonso Donado y deseó la mayor de las suertes a la Dulcinea Andrea Molina y le transmitió su agradecimiento por seguir un año más.

La Dulcinea ya se encuentra trabajando a las órdenes del nuevo Técnico local, con la ilusión de

realizar una buena temporada en Valdepeñas. Esta será su segunda temporada en Valdepeñas y lo será con el objetivo de dejar a la entidad de la ciudad del vino en los puestos más altos de la tabla clasificatoria.

Desde el Club Valdepeño se quiere agradecer a Andrea la confianza depositada sobre el club un año más, y se le desea muchos éxitos con la que seguirá siendo su familia.